
Pièces 4 Pièces

Superficie 82 m²

Référence W-02UP05

Prix 3 200 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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***exclusivité  engel  &  Völkers***a  proximité  des  Métros  vaugirard  et  volontaires,

engel & Völkers vous propose en exclusivité, la location d'un appartement meublé

de  82  M²,  4  pièces  au  6e  étage  avec  ascenseur  d'un  immeuble  moderne.  La

résidence comprend divers espaces privés, commun aux résidents notamment une

piscine et une salle de sport. l'appartement, se compose d'une entré, d'un double

séjour,  d'une  salle  à  manger,  d'une  cuisine  séparé,  aménagé  et  équipé.  l'espace

nuit comprend deux chambres, une salle de douche avec toilettes est attenante à

celles-CI. l'appartement est climatisé. Une ...

***engel & Völkers exclusivityclose to the vaugirard and volontaires metros, engel &

Völkers offers you the exclusive rental of an 82m², 4-room furnished apartment on

the 6th floor with elevator of a modern building. The residence includes a number of

private  areas  shared  by  residents,  including  a  swimming  pool  and  gym.  The

apartment comprises an entrance hall,  a double living room, a dining room and a

separate fitted and equipped kitchen. The sleeping area comprises two bedrooms,

adjoined  by  a  shower  room with  toilet.  The  apartment  is  air-conditioned.  A  cellar

completes the property. You'll ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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